
市長との対話集会開催記録 

団体名 師勝中学校生徒 実施日 令和５年１２月１９日（火） 

実施場所 師勝中学校 参加人数 ３０名 

 

【主な内容】 

・体育館へエアコン設置 

・ボールを使える公園の整備 

・北名古屋市のまちづくり・ＰＲ 

・イベント開催 

 

 

 

 

【対話内容（抜粋）】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育館は災害時に避難所としての役割も担っています。まずは、小学校の体

育館からエアコン設備の設置をしていきたいと考えています。今年の夏も非常

に暑かったので、必要性は重々理解しています。重点的に取り組んでいる行財

政改革が進んだ後に着手してまいります。 

体育館にエアコンを付けてほしい。 

市長の個人的な意見としては、部活動は教育の一環だと考えています。た

だ、一方で、学校の先生たちの働き方を見直して、仕事に関わる時間と、家族

と過ごしたり、個人の趣味などができる時間とのバランスがとれるようにし

なければなりません。 

部活動の地域移行は国が進めている施策ですが、土日の部活動指導を誰が

行うのか、教育委員会が先生や地域の方たちと話し合いをしています。 

例えば野球でも、野球部員として活動する子もいれば、リトルシニアなどの

クラブに入っている子もいて、スポーツへの関わり方も以前とは変わってき

ています。部活動の在り方については、今後も皆で話し合っていきます。 

中学校も小学校のように部活動が無くなってしまうのか。 


